
Subcomisión de Agrimensura 
Acta correspondiente a la reunión del día  5 de jun io de 2013 

 
En la Ciudad de La Plata, en el día de la fecha, con la coordinación del Sr. Vicepresidente Ing. 
Osvaldo Erquicia, se reunió la Subcomisión de Agrimensura, siendo las 11:00 horas, con la 
asistencia de los siguientes ingenieros: Amaya Ayastuy (D-1), Carlos A. Berehil (D-2), Gustavo 
Iglesias (D-3), Antonio A. Batch (D-4), Eduardo A. Capra (D-5), Adolfo Iturrieta (D-7), Miguel 
O´Brien (D-4), Daniel Castro (D-5) y por invitación del Cons. Sup.; el Ing. Julio Levy. 
 

 
1) Incorporación a la subcomisión del Ing. Julio Le vi 
El Ing. Levi no fue propuesto por su distrito, como dice el reglamento de funcionamiento 
de las subcomisiones, por consiguiente pidió al Consejo Superior que lo asignaran para 
poder concurrir a las mismas. 
Esta situación creo una serie de conversaciones en desacuerdo a lo impuesto por el C.S. 
ya que existe una reglamentación, que es la que se trata de cumplir, para que las 
reuniones no resulten una asamblea, porque sabemos que son reuniones abiertas, de 
hecho siempre se informa a todos los matriculados lo tratado en las mismas, pero, 
justamente se realizo esta normativa para que resulte mas ordenado el sistema y dice 
que deben concurrir los profesionales elegidos por cada distrito. 
 No obstante existe un punto en el reglamento que dice que se podrá invitar a participar 
temporalmente a un especialista relacionado con un tema que este bajo tratamiento de la 
subcomisión. 
El Ing. Beliera vino a participar de esta charla diciendo que no hay que crear disidencias 
entre nosotros y que las reuniones de subcomisiones son abiertas a los profesionales asi 
que no ve cual es el problema de que el Ing. Levi participe de las mismas.  
El Ing. Adolfo Iturrieta, representante del distrito VII, se retira de la reunión en 
disconformidad en relación al tema. 
 
2) Congreso de Ingeniería Civil  
El ing. Erquicia nos informa que en la reunión de la subcomisión de Ing. Civil decidieron 
que el mes apropiado para dicho Congreso sería en noviembre. 
Se propuso como sede a la ciudad de Mar del plata, pero algunos estimaron que sería 
mas conveniente hacerlo en Capital. Todavía no se definió la ciudad donde se realizará. 
Nos comenta los temas que propusieron en la reunión de la Subcomisión de Ingeniería 
Civil, que son 9, por supuesto que supeditado a los temas totales, incluidos los de la 
subcomisión de Agrimensura. 
Nuestra comisión cree que se invalidan nuestras Jornadas de Agrimensura, que son tan 
importantes para nuestra profesión. 
La otra objeción es que se superponen charlas, y todos también somos Ing. Civiles y nos 
interesa participar de otras disertaciones que no sean de Agrimensura. 
El Ing. Antonio Batch propuso incluir un tema que sería de interés a todos los 
concurrentes pues incluye temas de agrimensura y de Ing. Civil. Se trataría de una charla 
sobre la construcción de las duplicaciones de las Rutas Nacionales 7 y 8, y propuso 
hacer contactos con las empresas que realizan dichas obras. Al efecto solicitó al Ing. 
Miguel Aquino (Presidente del Dist 7), quien asistía a la reunión como oyente, que por 
sus relaciones, efectúe el contacto con esas empresas 
Se habló también de tener en cuenta a las empresas de ventas de equipamiento, para 
que participen del evento  
. 
De los temas específicos de agrimensura para el Congreso se propusieron: 

a) Plano de PH. Taller sobre ratificación de los mismos, que es lo que últimamente 
esta habiendo problemas. 

b) Mensuras rurales, inclusive parte legal. 
c) Estados parcelarios , casos especiales. 



 
 3) Geodesia 
En la primer reunión, el día 12 de marzo , tuvimos una charla con el Lic. Perdomo y el 
Ing. Gustavo Fernández, de la Dirección de Geodesia. Al no tener novedades se decide 
hablar por tel. a Geodesia para tener una charla con ellos. 
La Ing,. Ayastuy conversó con el Ing. Fernández , recordándole el compromiso 

asumido,donde, luego de recordarle el tema, pidió que por nota le enviáramos por correo 

electrónico para una nueva reunión, y que le informaría al Lic. Perdomo, ausente en ese 

momento. El correo es:      agrim_fernandez yahoo.com.ar 

 
 Próxima reunión:  3 de julio  - Sede del Consejo Superior, 11:00 hs.  


